



03.11.2015 – 14:05 Uhr

## **ikr: Interpellationsbeantwortung betreffend einen Vergleich der Lohnnebenkosten**

Vaduz (ots/ikr) -

Die Regierung hat am 3. November 2015 die Interpellationsbeantwortung betreffend die Lohnnebenkosten in Liechtenstein im Vergleich mit den umliegenden Ländern Schweiz, Österreich und Deutschland zu Handen des Landtags genehmigt.

Drei Abgeordnete hatten mit Datum vom 3. August 2015 die Interpellation zu den Lohnnebenkosten in Liechtenstein im Vergleich mit den umliegenden Ländern Schweiz, Österreich und Deutschland eingereicht, welche vom Landtag in seiner Sitzung vom 2./3./4./ September 2015 an die Regierung überwiesen wurde. Die Interpellanten erachten einen Vergleich der Lohnnebenkosten mit den umliegenden Ländern, gerade im Hinblick auf die anstehende Überarbeitung des Krankenversicherungsgesetzes, der AHV und der betrieblichen Personalvorsorge als eine wichtige Entscheidungsgrundlage.

Die Regierung hat die verschiedenen Fragestellungen aufgenommen und bearbeitet und stellt die verschiedenen Lohnnebenkosten in der Interpellationsbeantwortung dar. Die Interpellationsbeantwortung der Regierung zeigt u.a. die schwierige Vergleichbarkeit der Lohnnebenkosten auf, da die Sozialversicherungssysteme in den entsprechenden Ländern unterschiedlich ausgestaltet sind.

Kontakt:

Ministerium für Inneres, Justiz und Wirtschaft  
Christian Hausmann, Leiter Amt für Volkswirtschaft  
T +423 236 68 80

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100779976> abgerufen werden.